



Pressemitteilung (zur sofortigen Veröffentlichung)

Der Hamburger Mittelstandsinvestor Adiuva Capital sammelt 300 Millionen Euro für seinen dritten Fonds ein

Die Adiuva Capital GmbH („Adiuva“) freut sich bekanntzugeben, dass sie den dritten Investmentfonds des Unternehmens, die Adiuva Fund III GmbH und Co. KG („Adiuva III“), mit Kapitalzusagen in Höhe von 300 Millionen Euro erfolgreich aufgelegt hat. Zwischen dem First Closing im März 2022 und dem Second Closing im Dezember 2022 wurden bereits Investitionen von über 80 Millionen Euro im Gesundheitssektor und im Bereich der Sicherheitstechnik getätigt.

Mit diesem Fonds setzt Adiuva ihre erfolgreiche Investitionsstrategie fort, die seit Beginn an auf der gleichberechtigten Partnerschaft mit Unternehmern im deutschsprachigen Raum und der EU beruht und auf den nachhaltigen Aufbau substanzieller Unternehmenswerte abzielt.

Mit ihren beiden Vorgängerfonds hat Adiuva seit 2011 bereits 390 Millionen Euro Beteiligungskapital in mehr als 20 Unternehmen investiert. Alle bestehenden Investoren haben erneut in Adiuva III investiert; darüber hinaus gab es ein erhebliches finanzielles Engagement seitens der Partnerschaft sowie des Investmentteams. Dank einer aus erfolgreichen Unternehmern bestehenden Investorenbasis kann Adiuva eine Investitionsstrategie verfolgen, die den Anforderungen von Unternehmensgründern und -eigentümern an einen erfahrenen Beteiligungspartner gerecht wird.

Die Adiuva Capital GmbH blickt auf eine mehr als zehnjährige Erfolgsbilanz im Aufbau starker Unternehmen zurück. Basierend auf der gebündelten Erfahrung von über 100 Jahren im Beteiligungsgeschäft und mehr als 100 durchgeführten Transaktionen freut sich das Team von Adiuva Capital auf die Fortsetzung des Wachstumskurses mit Adiuva III. Gemeinsam mit starken Managern und Unternehmern wird Adiuva ihre erfolgreiche Strategie der Bereitstellung von Wachstumskapital, der Regelung von Unternehmensnachfolgen und der Organisation von Branchenkonsolidierungen innerhalb und außerhalb Deutschlands fortführen.

Englische Version auf der nächsten Seite.



Press release (for immediate release)

Hamburg based investor Aduva Capital closes third Investment Fund with capital commitments of 300 million Euros

Aduva Capital GmbH is pleased to announce the final closing of the firm's third investment fund, Aduva Fund III GmbH & Co. KG ("Aduva III"), with 300 million Euros of capital commitments.

Between the first closing in March 2022 and the final closing in December 2022 Aduva III has already deployed 80 million Euros of capital in the health care and building safety & security sectors.

With this fund, Aduva will continue its successful investment strategy of partnering with entrepreneurs and management teams in the German-speaking countries and the broader EU to build companies of sustainable value. Through its two predecessor funds, Aduva has invested 390 million Euros of equity capital in more than 20 companies since 2011. All existing investors re-invested in Aduva III in addition to a substantial commitment from the Firm's partners and investment staff. Aduva's investor base consists entirely of successful entrepreneurs, which translates into an investment philosophy that is closely aligned with the requirements of company founders and owners seeking an experienced capital partner to help expand their businesses.

Aduva is looking back at a highly successful investment track record of more than a decade of building strong businesses. Building on a combined investment experience spanning more than 100 years and more than 100 executed transactions, the Aduva team is excited to continue this success story with Aduva III. We will continue our strategy of providing growth capital, enabling succession solutions, and organizing industry consolidations in partnership with strong managers and entrepreneurs in Germany and beyond.